


● Пассивную форму имеют только 
прямо-переходные глаголы;

● В пассивной форме подлежащее 
лишь испытывает действие, а 
совершается действие 
дополнением

La lettre est ecrite par Marie.



FORMATION

ETRE + PARTICIPE 
PASSE



● Je suis aimé (Présent)
● J’ étais aimé (Imparfait)
● J’ai été aimé (Passé Composé)
● J’avais été aimé (Plus-que-parfait)
● Je fus aimé (Passé Simple)
● Je serai aimé (Futur Simple)



● При переходе из активной в 
пассивную форму прямое 
дополнение становится 
подлежащим, а подлежащее 
косвенным дополнением;

● Глагол être ставится в том же 
времени, что и спрягаемый глагол;

● Participe passé согласуется в роде и 
числе с подлежащим.

Marie a écrit cette lettre.
Cette lettre a été écite par Marie.



● Le soleil éclaire  la terre. (Présent)

● La terre est éclairée  par le soleil. 
(Présent)



COMPLEMENT D’AGENT

● В большинстве случаев дополнение 
при глаголе в пассивной форме 
вводится предлогом PAR;

● Предлог DE ставится после глаголов, 
выражающих чувства: AIMER, 
ADORER, RESPECTER, ESTIMER, 
DETESTER, HAIR, CONNAITRE

● Предлог DE ставится после глаголов 
SUIVRE, PRECEDER, ACCOMPAGNER, 
ORNER, COUVRIR, COURONNERб 
ENTOURER



ENTRAINEZ-VOUS

Mettez à la forme passive
● Une délégation franςaise a visité la Cité 

d’ étoiles.
● Mon camarade préfère les livres sur les 

cosmonautes.
● Les élèves de notre école visiteront ce 

musée en été.
● Youri Gagarine a effectué le premier vol 

cosmique le 12 avril 1961.



● МАТЕРИАЛ К УРОКАМ 
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● Составитель Колпакова И. Г.


